

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS. \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER. \$16.00 \$8.00 \$4.00 \$1.50 Les abonnements sont payables d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS. \$2.00 \$1.00 \$0.50 \$0.25 POUR L'ETRANGER. \$3.00 \$1.50 \$0.75 \$0.30 Les abonnements sont payables d'avance.

L'Abeylle de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 30 AVRIL 1902.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS HER PUBLISHING CO., LIMITED. 222 rue de Chartres, Entre Canal et Bienville.

POUR LES LETTRES ANCIENNES ET MODERNES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT AU PRIX REDUITS, S'ADRESSER A M. J. GIBERT, 101 RUE DE LA BAYE, EN FACE LA BAYE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Mort du général Osborne

Pressé Associé. Londres, 29 avril.—Le conseil général des Etats-Unis Osborne est mort à la résidence de Wimbledon, à 10 heures 50 ce matin. William McKinley Osborne fut nommé conseil général à Londres par le président McKinley, le 18 mars 1897. Il était né à Girard, Ohio, en 1832. Plus tard il se rendit à Boston. M. Osborne était un cousin de feu le président McKinley.

LE SANG ET LE FER.

L'histoire de toutes les maladies est celle de la circulation du sang. Le sang est le véhicule de la vie. C'est pourquoi il est si important de le maintenir dans un état de pureté et de force. Le sang est composé de globules rouges et blancs, et de plasma. Les globules rouges contiennent du fer, et c'est ce fer qui donne au sang sa couleur rouge. Si le sang est pauvre en fer, il est incapable de transporter suffisamment d'oxygène aux cellules du corps, ce qui entraîne de nombreuses maladies.

Nouvelles Américaines

Départ de l'Illinois. New York, 29 avril.—Le contre-amiral Aront Schuyler Crowninshield, le nouveau commandant en chef de l'école des officiers, a hier à son départ pour le pavillon sur le cuirassé Illinois au chantier de la marine. L'Illinois partira pour l'Europe demain. Le quartier des officiers qui représenteront les Etats-Unis aux cérémonies du couronnement du roi Édouard a été également équipé.

Terrible ouragan.

Pressé Associé. Dunkerque, France, 29 avril.—Des avis reçus ici disent que la flotte de pêche française a été prise dans un ouragan dans la mer du Nord. Trois goélettes ont sombré et beaucoup d'autres ont été perdues.

La reine Wilhelmine.

Pressé Associé. La Haye, 29 avril.—Un bulletin concernant l'état de la reine Wilhelmine, affiché ce matin au Château Loer, dit que Sa Majesté a passé une bonne nuit et que tous ses symptômes indiquent une amélioration dans son état.

Ratification d'un traité.

Pressé Associé. Budapest, 29 avril.—La Chambre basse de la diète hongroise a ratifié aujourd'hui le traité commercial et consulaire avec le Mexique, lequel avait pris fin en 1867 et n'avait pas été renouvelé depuis.

L'officier "Fremdenblatt", de Vienne, a annoncé le 20 avril 1901, que le rapprochement amical entre l'Autriche-Hongrie et le Mexique, au sujet de l'érection d'une chapelle expiatoire à Queretaro, où l'empereur Maximilien fut exécuté en 1867, aurait pour résultat la reprise prochaine des relations diplomatiques entre la double monarchie et la république mexicaine, interrompues depuis que l'empereur fut fusillé.

Le même jour un bill fut introduit au congrès du Mexique demandant le renouvellement des relations diplomatiques avec l'Autriche-Hongrie et en conséquence une allocation de \$15,000 fut faite pour le salaire d'un ministre mexicain en Autriche-Hongrie. Le 17 juin 1901, le comte Gilbert Hohenwart fut nommé ministre austro-hongrois au Mexique.

Un bill du gouvernement fixant les relations commerciales et consulaires entre l'Autriche-Hongrie et le Mexique fut adopté sans débats par la chambre basse du Reichsrath autrichien, le 18 mars dernier.

Le steamer Deutschland désemparé.

Pressé Associé. Hambourg, 29 avril.—Le steamer Deutschland, de la ligne Hambourgeoise-Américaine, désemparé en mer par la perte de son gouvernail, dans un voyage de New York à Hambourg, a été examiné les fonctionnaires de la compagnie qui ont déclaré que les réparations exigées pour le vaisseau fut mis de côté pendant quelque temps.

New York, 29 avril.—Emile L. Boas, l'agent à New York de la ligne Hambourgeoise-Américaine, a reçu aujourd'hui de Hambourg une dépêche lui disant que le capitaine A. Albers du steamer Deutschland était mort d'apoplexie ce matin.

Les Antilles Danoises.

Pressé Associé. Copenhague, 29 avril.—Le bill autorisant la vente des Antilles danoises aux Etats-Unis, amendé par la Landthing, a été discuté dans le Folkething aujourd'hui, et comme résultat la majorité a soumis la proposition suivante:

La Rigsgag (Diète), composée de deux chambres, approuve la cession à la condition que les habitants de l'île se déclarent en faveur de cette vente par un plébiscite, semblable à celui pris en 1867. Le Folkething par un vote de 92 contre 7 a adopté la proposition de la majorité soumise aujourd'hui.

Nouvelles Américaines

Départ de l'Illinois. New York, 29 avril.—Le contre-amiral Aront Schuyler Crowninshield, le nouveau commandant en chef de l'école des officiers, a hier à son départ pour le pavillon sur le cuirassé Illinois au chantier de la marine. L'Illinois partira pour l'Europe demain. Le quartier des officiers qui représenteront les Etats-Unis aux cérémonies du couronnement du roi Édouard a été également équipé.

LES ELECTIONS EN FRANCE.

Pressé Associé. New York, 29 avril.—D'après le résultat des élections qui viennent d'être tenues il est évident, dit le correspondant de la "Tribune" à Paris, que la violente attaque habituellement organisée par les chefs nationalistes contre la politique de paix et le développement national poursuivis par Waldeck-Rousseau et ses collègues a échoué, et qu'il est inutile d'essayer de persuader le peuple français de se ranger avec ceux qui désirent faire revivre les jours du boulangisme et de l'aventure.

Les officiers du croiseur Chicago.

Pressé Associé. New York, 29 avril.—D'après le correspondant de la "Tribune" à Rome, les officiers du croiseur Chicago qui viennent d'être condamnés pour conduite désordonnée, feront appel puis demanderont au roi de la grâce. Le commandant Boehler, l'attaché naval à Rome, est allé voir le ministre de la marine avec l'intention d'exprimer ses regrets de la conduite des officiers du Chicago, mais le ministre, réalisant combien sa position était embarrassée, a évité le sujet et lui a exprimé son admiration de la marine américaine.

L'incident de Venise

Demande d'informations.

Pressé Associé. Washington, 29 avril.—Le secrétaire de la marine Long a télégraphié directement au capitaine Dayton, commandant du croiseur américain Chicago, actuellement à Venise, pour lui demander un exposé des faits relatifs à l'arrestation de quelques-uns de ses officiers. Jusqu'ici aucun rapport officiel n'est arrivé de Venise, soit au département d'état, soit au département de la marine. Aussi les fonctionnaires de Washington expriment-ils leur surprise, car la gravité de l'affaire est d'une gravité suffisante pour qu'ils s'y intéressent activement.

Les informations reçues jusqu'à présent par la voie des journaux ne sont pas suffisamment précises pour permettre aux fonctionnaires du gouvernement de porter un jugement sur le degré d'inconvenance de la conduite des officiers, et ils sont disposés à attendre les rapports officiels avant d'exprimer une opinion.

On compte avec confiance que les autorités italiennes, par politesse ainsi que pour d'autres raisons, remettront les prisonniers au capitaine Dayton, sur promesse que les règlements de la marine des Etats-Unis leur seront appliqués, et l'exécution de la sentence d'emprisonnement produirait une très désagréable impression.

Le ministre des Etats-Unis et l'incident de Venise.

Pressé Associé. Rome, Italie, 29 avril.—A une heure avancée de la journée on annonçait que le ministre des Etats-Unis s'entretenait pas dans l'incident de Venise, mais on s'attendait à la grâce des prisonniers par le roi Victor-Emmanuel.

Munyadi János

Ne Cause Jamais d'Épouvanter. C'est le MEILLEUR LAXATIF connu de la profession médicale, et GUÉRIT POSITIVEMENT!

CONSTIPATION

Demander à MUNYADI JÁNOS, chez M. HENRI, 101 rue de la Baye, N. O. Les substituts sont vendus à l'unité et par lots. ÉTIQUETTE SERVE. ET BOUQUE AU CENTRE.

VIN MARIANI

Tonique Fameux Dans le Monde Entier UN STIMULANT DOUX qui produit des effets bienfaisants depuis trente-huit ans. Tous les Pharmaciens. Médecins les Substituts.

Explosion dans un sous-marin.

Pressé Associé. Philadelphie, 29 avril.—Une explosion a eu lieu ce matin sur le bateau sous-marin Fulton peu de temps après qu'il eut atteint la digue de la Delaware. Quatre hommes de l'équipage ont été blessés, un d'eux mortellement probablement. L'explosion est supposée avoir été causée par de la gazoline. Les blessés sont le lieutenant Arthur McArthur, de la marine des Etats-Unis, qui a été atteint à la tête. Le lieutenant Oscar Kehon, de la marine autrichienne, graves contusions. C. B. Minor, assistant ingénieur, nez cassé. Harry Moore, assistant ingénieur, blessé à la tête et à quelque peu asphyxié par la fumée. Charles Bechtold, canonnier, blessé à la tête et à la figure. Tous les blessés ont été transportés à l'hôpital.

DETAILS SUR L'EXPLOSION DU Sous-Marin "Fulton"

Pressé Associé. Lowell, Delaware, 29 avril.—Une explosion d'une force considérable a explosé aujourd'hui une demi-douzaine de personnes dans le sous-marin Fulton au moment où il passait devant le bris-lame de Delaware.

Le bâtiment allait de Brooklyn à Norfolk et il était en partie submergé quand l'accident est arrivé. Le lieutenant Oscar Kehon, de la marine autrichienne, a été gravement contusionné. Le lieutenant Arthur MacArthur, de la marine américaine, a reçu des coupures à la tête. Harry Moore, mécanicien, est blessé à la tête. C. R. Minor, mécanicien, a le nez fendu. Charles Bechtel, canonnier, a été gravement atteint à la tête. Tous les blessés ont été pansés à l'hôpital de la marine et sont partis, à l'exception de Bechtel. Celui-ci quittera probablement l'hôpital demain.

La cause de l'explosion est une accumulation de gaz produit par la machine. Malgré la force de l'explosion le bâtiment n'a été que légèrement avarié. Il sera remorqué au chantier de la compagnie Holland, à Suffolk.

A cause de gros temps le commandant du Fulton avait décidé de s'abriter derrière le bris-lame de Delaware. C'est au moment où le bâtiment, en partie submergé, contournerait l'extrémité de la grande digue de pierre que l'explosion s'est produite. Neuf hommes étaient dans la salle et trois autres se trouvaient sur le pont à ce moment.

L'aide-mécanicien Minor, qui dormait près de la chaudière, a été projeté à plusieurs pieds de distance. Le lieutenant MacArthur, un fils du général major MacArthur, et le canonnier Bechtel déjeunaient.

Le premier a été lancé contre le plafond de la cabine. Bechtel a été si fortement atteint par des débris pesants qu'il n'a pu se sauver. Des camarades l'ont aidé à monter sur le pont.

Il était temps sur l'intérieur commençait à se remplir de vapeur de gazoline. Le capitaine Frank Cable, le lieutenant H. H. Merriman et le timonier Charles Berg, qui se trouvaient sur le pont, ont fait immédiatement des signaux au remorqueur Stern King et au yacht Mindera, qui accouraient le sous-marin.

Le canon à vapeur Palanca a été rangé le long du Fulton et a pris à son bord les blessés pour les conduire à terre.

Après l'explosion le mécanicien

est resté à son poste. Il a été enveloppé la tête et la figure de linges mouillés et est descendu arrêter la machine.

Le Fulton a été remorqué au quai du gouvernement près de l'hôpital. Le bâtiment avait quitté Sandy Hook lundi matin à huit heures 30. Peu après il avait plongé et parcouru au large de Long Branch quinze milles sous l'eau à une vitesse de cinq milles à l'heure. Revenu à la surface il naviguait à six milles à l'heure quand l'explosion s'est produite.

Il est démontré que le Fulton tient bien la mer, pas une seule fois il n'a eu besoin d'aide et les machines ont fonctionné sans arrêt pendant vingt-quatre heures. Ceux qui étaient à bord se déclarent hautement satisfaits de l'expérience.

Révélation intéressantes

DE M. HUGUES LE ROUX

Pressé Associé. Chicago, Illinois, 29 avril.—Des secrets se rattachant à la cause de Dreyfus et ignorés de bien des Français qui ont soigneusement suivi les procédures du jugement ont été confiés aux étudiants de l'Université de Chicago par M. Hughes Le Roux. Le conférencier français a déclaré que le capitaine Dreyfus avait admis sa culpabilité au moment d'être gracié.

"Le capitaine Dreyfus n'a pas seulement été coupable de conspiration avec le gouvernement français, mais il a été inculpé dans un nombre de charges pour lesquelles il a demandé grâce en signant une pétition de pardons", telle est la déclaration avec laquelle l'avocat et conférencier français a surpris ses auditeurs.

"Il n'est pas généralement su, même par les personnes qui ont essayé de suivre de près la cause dans toutes ses phases, que Dreyfus a positivement avoué sa culpabilité". M. Le Roux a expliqué que s'il était si bien versé dans l'affaire c'était parce que des amis du capitaine Dreyfus lui avaient demandé de prendre la défense du prisonnier.

"A l'époque où mes services furent requis, ajouta M. Le Roux, je dis aux amis du capitaine Dreyfus que je prendrais la cause s'ils pouvaient me prouver que l'accusé était innocent des charges qui pesaient contre lui. Ils ne le purent pas. Vous pourriez me demander pourquoi la culpabilité du Dreyfus n'est pas démontrée au public d'une manière concluante. Il serait facile de le faire maintenant, mais il a été décidé à cause du sentiment public qui existe en France et au dehors de n'éclaircir toute l'affaire que dans vingt-cinq ans. A cette époque nombre de documents qui n'ont jusqu'à présent été vus que par les examinateurs et à huis clos seront livrés au public.

De retour des Philippines.

Pressé Associé. Cincinnati, Ohio, 29 avril.—Sept compagnies de troisième d'infanterie de l'armée des Etats-Unis sous les ordres du colonel Page, qui avait quitté Manille le 18 mars et atteint San Francisco le 15 avril, sont arrivées aujourd'hui au Fort Thomas où elles ont garnison.

Cheveux Superfiers Dépilés d'une Manière Permanente.

DECOUVERTE MERVEILLEUSE FAITE PAR UN FRANÇAIS. Pendant un voyage au Mexique j'ai découvert une drogue qui fait tomber le poil instantanément et pour toujours. Mes résultats ont été si merveilleux, j'en ai fait un traitement à toute personne ainsi affectée sans autres frais qu'un timbre postal. Ne jetez pas vos cheveux sans doute si vous les demandez. Ne jetez pas vos cheveux sans doute si vous les demandez. Ne jetez pas vos cheveux sans doute si vous les demandez.

Transaction importante.

Pressé Associé. New York, 29 avril.—Il a été formellement annoncé que des intérêts financiers de New York ont acheté le stock entier de la compagnie houillère de Pocahontas, Virginie.

SERVICE FUNEBRE.

Pressé Associé. Chicago, Illinois, 29 avril.—Un service funèbre a été tenu aujourd'hui à la première église Presbytérienne à Lake Forest pour feu J. L. Morton, ancien secrétaire de l'Agriculture. Le Rév. Dr. J. K. McClure, pasteur de l'église, officia. Des parents et amis de Chicago ont été invités à Lake Forest par train spécial pour assister à la cérémonie. Plus tard dans la journée le corps a été transporté par train spécial à Nebraska City où les derniers services auront lieu et où il sera inhumé.

Votre Bonne Aventure Gratuite

Des Informations Astrologiques pour vous guider et vous aider à faire votre avenir, à prévenir le malheur et à vous assurer le bonheur. Envoyez-moi dans votre prochain envoi de lettres et je vous enverrai votre bonne aventure gratuite. Les questions d'Amour, de Santé et de Prospérité sont traitées de la manière la plus exacte et la plus complète. Les lettres sont envoyées par la poste et sont envoyées par la poste et sont envoyées par la poste.

F. A. BRUNET, IMPORTATEUR DIRECT. HORLOGER ET BIJOUTIER, 315 RUE ROYALE. Visitez de recevoir une grande variété d'articles... Médailles de tous dessins en argent et en or.

Alliances et tous autres genres de Bagues de Mariage. Four Première Communion, superbes Livres de Prières en sacre, Chapeteaux montés en or et en argent, en sacre, corail, grenat, améthyste et cristal. Médailles de tous dessins en argent et en or. WM. FRANTZ & CO., JOAILLIERS, SUCCESSEURS DE FRANTZ BROS. & CO. 833 RUE DU CANAL, PRES DAUPHINE.

La Commission Sénatoriale DES PHILIPPINES. Washington, 29 avril.—La commission sénatoriale des Philippines a repris aujourd'hui l'audition de témoins dans son enquête sur la situation. Le général Arthur MacArthur a continué sa déposition. Il a expliqué la déclaration contenue dans son rapport annuel du 30 juin 1900, "que les Etats-Unis avaient acquis la souveraineté par traité et que dans un certain sens ils possédaient les Philippines mais n'avaient pas le peuple".

Dallas, Texas, 29 avril.—Un groupe de capitalistes russes de Tashkent, province de Sirdaria, Asie Centrale, comprenant V. P. Polvoï, V. M. Pinnasky et S. A. Tichonov, est arrivé ici afin de prendre part au meeting de l'association des baux de graine de coton et pour étudier les méthodes américaines dans le manègement des produits de coton et de graine de coton. Ils ont l'intention d'établir une machine à broyer la graine de coton à Tashkent. Si elle est avantageuse ils l'agrandiront pour satisfaire aux exigences du commerce dans cette région.

Les machines et méthodes américaines sont très en vogue dans cette partie du monde, et la Russie a fait usage de nombreuses machines de fabrication américaine dans la construction des chemins de fer trans-sibériens et trans-caspian. Tashkent est sur la ligne inférieure de la Russie Asiatique, sur l'embranchement d'une ligne de chemin de fer trans-caspian, à 2,500 milles par rail de St Pétersbourg.

New York, 29 avril.—Il a été formellement annoncé que des intérêts financiers de New York ont acheté le stock entier de la compagnie houillère de Pocahontas, Virginie.

SERVICE FUNEBRE.

Chicago, Illinois, 29 avril.—Un service funèbre a été tenu aujourd'hui à la première église Presbytérienne à Lake Forest pour feu J. L. Morton, ancien secrétaire de l'Agriculture. Le Rév. Dr. J. K. McClure, pasteur de l'église, officia. Des parents et amis de Chicago ont été invités à Lake Forest par train spécial pour assister à la cérémonie. Plus tard dans la journée le corps a été transporté par train spécial à Nebraska City où les derniers services auront lieu et où il sera inhumé.

Votre Bonne Aventure Gratuite

Des Informations Astrologiques pour vous guider et vous aider à faire votre avenir, à prévenir le malheur et à vous assurer le bonheur. Envoyez-moi dans votre prochain envoi de lettres et je vous enverrai votre bonne aventure gratuite. Les questions d'Amour, de Santé et de Prospérité sont traitées de la manière la plus exacte et la plus complète. Les lettres sont envoyées par la poste et sont envoyées par la poste.